
順序 議 席 氏　　名 項　　　　　　目 答弁を求める者 質問日

１ ２１番

自由民主党本庄
クラブ代表

林　　　富　司

１　本庄早稲田の杜地域等の今後の取り組みに
　　ついて

２　ヤングケアラーに対する教育委員会の支援
　　について

市 長

教 育 長
6月17日

２ １７番
市議団 大地代表

高　橋　 和　美

１　産業祭の開催について

２　ゼロカーボンシティ実現のために
市 長 6月17日

３ ７番
公 明 党 代 表

清 水 静 子

１　ケアラー支援について

２　不登校児童生徒の給食費について

３　網膜色素変性症の支援について

市 長

教 育 長
6月17日

４ １０番
市議団未来代表

堀 口 伊 代 子

１　誰一人取り残さない市政の実現について

２　誰一人取り残さない教育環境の実現について

市 長

教 育 長
6月17日
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一 般 質 問 通 告 一 覧 表

◎本庄市では、一般質問に対する答弁は、原則として会派代表質問（表面）においては市長又は教育長が、
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順序 議 席 氏　　名 項　　　　　　目 答弁を求める者 質問日

５ ９番 冨 田 雅 寿

１　本市所有の土地・建物の今後の活用と修繕予定に
　　ついて

２　工事中の１７号バイパスに関連する通学路と市道
　　の整備について　

市 長

教 育 長
6月18日

６ ３番 山 口 豊
１　消防団の現状と課題について

２　通学路における側溝蓋の設置について　

市 長

教 育 長
6月18日

７ １番 内 田 英 亮

１　魅力ある本庄を創るための協働によるまちづくり
　　とひとづくりについて

２　児童・生徒の安心・安全な登下校のために必要な
　　整備について

市 長

教 育 長
6月18日

８ ６番 巴 高 志
１　本庄市のふるさと納税について

２　本庄市の施設命名権制度について
市 長 6月18日

９ ４番 山 田 康 博

１　マスク常用の弊害について

２　塙保己一没後２００年から考える新たなまちづくり
　　について

市 長

教 育 長
6月18日

１０ ２番 矢 野 間 規
１　特別支援教育の連携と充実について

２　総合振興計画の周知及び活用について

市 長

教 育 長
6月18日

１１ ５番 門 倉 道 雄
１　今後の新型コロナワクチンの本市の接種について

２　本庄市ゼロカーボンシティ宣言について
市 長 6月18日

１２ １１番 粳田 平一郎

１　女堀川の整備について

２　国道４６２号の四方田交差点について

３　合併特例債の検証について

市 長 6月18日

１３ １３番 柿 沼 綾 子

１　中学校における校則について

２　市職員内のパワハラについて

３　「生理の貧困」の解消にむけて

市 長

教 育 長
6月21日

１４ １９番 町田 美津子

１　「部落差別解消推進法」に基づいた部落差別解消
　　に関する施策の実施について

２　コロナ禍における「救急遠方搬送」の現状と大学
　　附属病院等の誘致について

市 長

教 育 長
6月21日

１５ １５番 田 中 輝 好 １　行政サービス向上について
市 長

教 育 長
6月21日


